

Spannende Spiele

TSV: Michaela Ehrlich und Heidi Meier siegen im Doppel

Obertaufkirchen – Dank der Organisation von Marianne Seisenberger fanden sich zwölf Spielerinnen zusammen, um die neuen Damen-Doppel-Vereinsmeister bei der Tennisabteilung des TSV Obertaufkirchen zu ermitteln.

Die Doppel-Partnerinnen wurden zusammengelost. Nach den Gruppen-Begegnungen kam es zu den Platzierungs-Spielen. Den dritten Platz sicherten sich im spannendsten Spiel des Abends Birgit Kebinger und Emanuela Eisenmann gegen Heidi Bauer und Michaela Weber.

Im Finale standen sich Michaela Ehrlich und Heidi Meier sowie Marina Huber und Claudia Greimel gegenüber.

Hier holte sich Michaela Ehrlich zum fünften Mal und Heidi Meier zum ersten Mal den Vereinsmeister-Titel.

Bei der Siegerehrung durch Turnierleiter Gerhard Feckl gab es sinnigerweise Tennis-

bälle statt Pokale.

Die teilnehmenden Damen gestalteten traditionell ein ganz tolles Buffet. So hatte

der Tennis-Abend, bei dem es nicht nur um den sportlichen Erfolg geht, einen geselligen Ausklang. re



Turnierleiter Gerhard Feckl mit allen Teilnehmerinnen, die neuen Vereinsmeisterinnen Heidi Meier (vorne Mitte links) und Michaela Ehrlich. FOTO RE